SALUDO DEL SEÑOR MAYOR GENERAL COMANDANTE GENERAL DE LAS FF. MM. A LA ARMADA NACIONAL



En este 24 de Julio se conmemora un nuevo aniversario de la gloriosa batalla del Lago de Maracaibo en la cual la Armada Patriota, al mando del insigne Almirante Padilla, protagonizó el más brillante episodio naval de nuestra historia. Por tal motivo, y por celebrarse también en esta fecha el DIA DE LA ARMADA NACIONAL, el Comandante General de las Fuerzas Militares se asocia al justo regocijo que embarga a la Institución Naval y presenta su más cordial saludo a los Oficiales de Insignia, Oficiales, Suboficiales, Marineros, Grumetes, Soldados y Civiles que la integran.

A pesar de las limitaciones materiales que la situación del país le ha determinado, la Armada Nacional ha cumplido siempre a entera satisfacción la importante misión de asegurar los mares de la Patria y vigilar sus fronteras fluviales, demostrando poseer una sobresaliente capacidad técnica, intelectual y moral que constituyen motivo de orgullo para toda la Institución Militar. Los recientes acontecimientos, que el Comandante General es el primero en lamentar, no afectan en nada el merecido prestigio de la Fuerza y deben ser aprovechados por todos sus hombres para templar sus espíritus frente a la adversidad y reafirmar su inquebrantable voluntad de servicio a la República.

El Comandante General aprovecha esta oportunidad para expresar al señor Contralmirante Comandante de la Armada y a todo el personal a su mando, su reconocimiento muy sincero por la abnegada y patriótica labor cumplida dentro del conjunto de las Fuerzas Militares y los exhorta a continuar trabajando con el mayor entusiasmo por el engrandecimiento de la Armada y de la Institución Militar.

Mayor General GABRIEL REBEIZ PIZARRO Comandante General Fuerzas Militares.